



## 628 alumnos de Escuela E-10 de Tocopilla serán trasladados a Escuela Pablo Neruda

**SLEP.** Sería la tercera reubicación del plantel en los últimos siete años.

Con 628 alumnos de la Escuela E-10 Bernardo O'Higgins de Tocopilla los que actualmente están con suspensión de clases debido a nuevas falencias y crisis sanitaria encontrada en la "Escuela Mecano" u anexo del establecimiento. Cabe señalar que el plantel original también cuenta con fallas estructurales y

problemas sanitarios relacionados a aguas servidas y vectores, lo que obligó, al traslado de los estudiantes hacia el establecimiento provisorio. Así lo dio a conocer Marjorie Fredes, presidenta del Centro de Padres de la Escuela Bernardo O'Higgins.

"Durante 7 años estuvimos con muchas filtraciones, llega-

mos inclusive al extremo del año pasado que tuvimos que abandonar el establecimiento y solicitamos el cambio a la Escuela Mecano que fue clausurada por la seremi por fallas sanitarias. Sin embargo, el lunes entrarán en la jornada de la tarde en la Escuela Pablo Neruda", comentó la apoderada.

La representante de los padres expuso que durante los últimos meses los estudiantes han estado expuestos a distintas vulneraciones. "Los niños

tienen que salir del recinto, ir al estadio o algunas canchas cercanas que están en el sector para poder hacer educación física. En realidad ha habido muchas vulneraciones, entre restringirle el uso del agua en la escuela de origen los baños y después de eso, los niños que reciben el beneficio Junaeb, estuvieron 8 meses almorzando pan y agua", dijo.

La problemática fue dada a conocer durante la última sesión del Consejo Regional, en la cual Gustavo Carrasco señaló



SE PRODUJERON MANIFESTACIONES DE APODERADOS.

que, "esa escuela que está funcionando en una escuela transitoria fue clausurada por el Seremi de Salud. A menos de tres

meses que SLEP Licancabur se haya hecho cargo de la educación, los problemas siguen", señaló el consejero. ☞